



El Estado de Derecho en Polonia o la falsa disputa sobre la primacía del derecho europeo

Autor : Eric Maurice



El Tribunal Constitucional polaco ha dictaminado recientemente que el Tratado de la Unión Europea es incompatible con la Constitución polaca. El Gobierno presenta esta decisión como una defensa de la soberanía nacional frente a la excesiva imposición del derecho de la UE, mientras que su objetivo principal es proteger al Gobierno del control judicial sobre sus reformas de la justicia y sus consecuencias para los jueces.

[Leer más](#)

Sumario

Fundación : Donación - Debate/Praga - Debate/Euro - Sanidad/Europa - Bielorrusia - VGE/Homenaje **Comisión** : Presupuesto 2022 - Capitales - Emigración - Covid/Viaje - Ayuda/Estado **Parlamento** : Presupuesto - Agricultura - Reciclaje - Sanidad - Futuro/Europa - Presidencia **Consejo** : Digital - Futuro/Europa - Investigación **Diplomacia** : Asia - Reino Unido **Tribunal de Justicia** : Cataluña **Alemania** : Coalición/Acuerdo **Croacia** : Francia **Estonia** : Francia **Francia** : Vaticano **Italia** : Francia **República Checa** : Primer Ministro **Rumanía** : Gobierno **Suecia** : Primera Ministra **Islandia** : Gobierno **Suiza** : Sanidad **Consejo de Europa** : Historia/Europa - Mujeres/Violencia - Suecia/Dinamarca **TEDH** : Turquía **Estudios/Informes** : Comercio **Cultura** : Exposición/Hamburgo - Exposición/Lieja - Exposición/Roma - Exposición/Barcelona - Exposición/Londres - Festival/Amsterdam - Arte/París **Bicentenario Napoleón** : Concierto/París - Teatro - Comic/Premio

[Agenda](#) | [Otras versiones](#) | [Contacto](#)

Fundación :

Apoye las actividades de la Fundación



En 2021 la Fundación participó con sus propuestas y su presencia activa en los debates europeos en la necesaria evolución de las políticas comunes. Mientras Francia ejerza la presidencia del Consejo el primer semestre de 2022, la Fundación multiplicará su labor de divulgación del proyecto europeo y proseguirá su estrategia de influencia en Bruselas, Estrasburgo y en los Estados miembros. Ahora más que nunca, necesita su apoyo para llevar a cabo su misión... [Leer más](#)

Orgullosos de ser Europeos



En el marco de la preparación de la Presidencia francesa del Consejo de la Unión Europea, el Instituto Europeum organiza, por iniciativa de la Fundación, una videoconferencia el 30 de noviembre a las 14.30 horas sobre el tema de la pertenencia y la identidad común de los europeos... [Leer más](#)

Una política monetaria paciente en un contexto de recuperación difícil



En una conferencia organizada en Sciences Po París por la Escuelade Gestión e Innovación y la Fundación el 24 de noviembre, Fabio Panetta, miembro del Comité Ejecutivo del BCE, habló de los retos que plantean las características inusuales de la recuperación económica, y de cómo puede responder la política monetaria.. [Leer más](#)

Mapa de medidas sanitarias y condiciones de viaje en Europa



Varios países han suspendido los vuelos que vienen del sur de África. En Francia, se ha vuelto a imponer el uso de mascarillas en lugares públicos cerrados, se ha reducido la validez de las pruebas a 24 horas y la tarjeta sanitaria sólo será válida durante 7 meses a partir del 15 de diciembre si la persona no se ha vacunado por tercera vez. Se ha declarado el estado de emergencia sanitaria en la República Checa hasta Navidad, los bares y restaurantes cierran a las 22:00 horas y se restringen las reuniones. En Bélgica, el teletrabajo es obligatorio 4 días a la semana, las discotecas están cerradas y los bares y restaurantes cierran a las 11 de la noche. En los Países Bajos, los comercios no esenciales cierran entre las 17:00 y las 5:00 horas. En Italia, del 6 de diciembre al 15 de enero, las personas que no se hayan vacunado no podrán acceder a restaurantes, bares, cines y teatros, y la validez del pase se ampliará a 9 meses en lugar de 12. Para seguir la evolución de la situación y conocer las medidas vigentes en los Estados miembros de la UE, la Fundación ofrece un completo mapa de las medidas vigentes. Un recurso indispensable, actualizado regularmente... [Leer más](#)

Bielorrusia: cronología de una revolución en marcha



La líder de la oposición, Svetlana Tsikhanovskaya, intervino en el Parlamento Europeo el 24 de noviembre. Afirmó que las sanciones contra el régimen bielorruso "realmente funcionan" y pidió a la UE que "siga aplicando una política de sanciones coherente". El día anterior, la Comisión presentó una propuesta de sanciones contra los transportistas/pasajeros implicados en el tráfico de seres humanos a través de Bielorrusia. Para seguir la evolución de la crisis abierta por las elecciones presidenciales amañadas de agosto de 2020 y la represión de la oposición democrática, la Fundación ofrece una cronología de los acontecimientos y enlaces a las reacciones e iniciativas europeas... [Leer más](#)

Homenaje a Valéry Giscard d'Estaing



El 2 de diciembre, aniversario de su muerte, se celebrará en el Parlamento Europeo de Estrasburgo un homenaje al ex presidente francés Valéry Giscard d'Estaing. Para la ocasión, puede leer el editorial de Jean-Dominique Giuliani en homenaje a Valéry Giscard d'Estaing. La Poste (Correos francés) también ha lanzado un sello conmemorativo... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Comisión :

Semestre europeo y dictamen sobre los presupuestos



La Comisión puso en marcha el nuevo ejercicio del Semestre Europeo el 24 de noviembre, publicando la revisión anual del crecimiento sostenible, sus recomendaciones políticas para la zona euro, su propuesta de informe conjunto sobre el empleo y sus dictámenes sobre los proyectos de presupuestos de los Estados miembros de la zona euro para 2022, marcados por su carácter expansivo... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Más transparencia en los mercados de capitales



La Comisión propuso el 25 de noviembre varias medidas para impulsar los mercados de capitales europeos. Propone mejorar la transferencia de información entre empresas e inversores para ampliar las fuentes de financiación de las pequeñas y medianas empresas (PYME). Pide un mejor acceso a la información pública sobre las empresas y anima la inversión a largo plazo manteniendo un alto nivel de transparencia en los mercados de capitales... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Sanciones contra los operadores que facilitan el tráfico de inmigrantes



Tras la instrumentalización de los emigrantes por parte del régimen bielorruso, la Comisión propuso el 23 de noviembre medidas para restringir las actividades de los pasantes que introducen o facilitan el tráfico de emigrantes en la UE. Este marco jurídico incluye la limitación de las operaciones de los transportistas afectados en el mercado

europeo, la suspensión de sus licencias o autorizaciones y la prohibición de transitar o sobrevolar el territorio de la Unión. La Comisión precisó que estas sanciones selectivas afectan a todos los tipos de transporte (marítimo, terrestre y aéreo)... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Recomendación sobre viajes



La Comisión propuso el 25 de noviembre actualizar las normas de coordinación de la libre circulación en la Unión. A partir del 10 de enero de 2022, la validez del certificado Covid se reduciría a 9 meses, a menos que se vuelva uno a vacunar. La Comisión también ha propuesto simplificar las normas sobre viajes no esenciales desde fuera de la UE, para dar prioridad a los viajeros vacunados. Propuso un sistema de "frenado de emergencia" para retrasar la propagación de posibles nuevas variantes. El 26 de noviembre, utilizó este mecanismo para restringir los viajes desde África del Sur y otros países afectados por la nueva variante de Omicron... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Actualización de los criterios de ayudas de Estado para los proyectos de interés común europeo



El 25 de noviembre, la Comisión presentó nuevas normas sobre ayudas estatales para proyectos importantes de interés común europeo ((PIICE), que establecen criterios para evaluar las ayudas estatales a dichos proyectos. A partir de enero de 2022, tendrán que implicar al menos a cuatro Estados miembros, mejorar la participación de las pequeñas y medianas empresas (PYMES) y respetar el principio de no causar daños medioambientales significativos... [Leer más](#)

Parlamento :

Aprobado el presupuesto del 2022



El 24 de noviembre, los eurodiputados aprobaron el presupuesto de la UE para 2022, que fija el techo de los créditos de pago en 170.600 millones de euros y el de los créditos de compromiso en 169.500 millones de euros. Además, se gastarán 143.500 millones de euros en planes de recuperación... [Leer más](#)

Reforma de la Política agrícola común



El 23 de noviembre, los eurodiputados aprobaron la reforma de la Política Agrícola Común (PAC), cuyo principal objetivo es reforzar la biodiversidad y la protección del medio ambiente y el clima. A partir de 2023, los Estados miembros tendrán que destinar al menos el 35% del presupuesto agrícola al desarrollo rural y al menos el 25% de los pagos directos a medidas medioambientales y climáticas. Además, el 10% de los pagos directos se destinará a las pequeñas y medianas explotaciones y se dispondrá de una reserva permanente de crisis en caso de inestabilidad de los precios o del mercado... [Leer más](#)

[Otro enlace](#) | [Otro enlace](#)

Estrategia europea para las materias primas críticas



En una resolución adoptada el 24 de noviembre, los eurodiputados piden que se invierta más en el reciclaje de materiales para crear un mercado secundario capaz de reforzar la autonomía estratégica de Europa y la resiliencia en el suministro de materias primas críticas. Pide un control más estricto de la gestión de residuos en Europa, pasando principalmente por la creación de un nuevo grupo de trabajo para coordinar los esfuerzos nacionales... [Leer más](#)

Estrategia farmacéutica europea



Los eurodiputados votaron el 24 de noviembre para que los medicamentos sean más asequibles. Piden que se unifiquen los plazos de aprobación de los medicamentos para garantizar la igualdad de acceso de los ciudadanos europeos a los mismos. Los eurodiputados también piden a la Comisión que trabaje por una industria farmacéutica neutra desde el punto de vista climático y que garantice una mayor transparencia en la financiación de la investigación... [Leer más](#)

Del 26 al 28 de noviembre se celebró el cuarto y último panel virtual de ciudadanos de la Conferencia sobre el Futuro de Europa, para debatir el papel y el lugar de la Unión en el mundo y las cuestiones migratorias. Las conclusiones de los paneles se presentarán en la asamblea plenaria de la Conferencia en diciembre y enero. Todos los europeos pueden contribuir a los debates en la plataforma de la conferencia... [Leer más](#)



[Otro enlace](#)

Roberta Metsola candidata a la Presidencia



El 24 de noviembre, el grupo del Partido Popular Europeo (PPE) eligió a Roberta Metsola como candidata a la presidencia del Parlamento. Según un acuerdo alcanzado al principio de la legislatura, el PPE se presenta a la presidencia de la segunda mitad de la legislatura, que comienza en enero de 2022. La votación está prevista para el pleno de enero... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Consejo :

Reunión de Ministros encargados de la competitividad



Los Ministros de Competitividad, reunidos el 25 de noviembre, adoptaron por unanimidad su posición sobre las propuestas de leyes de mercados y servicios digitales (DMA y DSA). Decidieron imponer obligaciones claras a los servicios de plataformas digitales, como los servicios en la nube o las aplicaciones móviles, y pedir una mejor protección de los derechos de los usuarios, así como una mayor transparencia y cooperación con las autoridades nacionales... [Leer más](#)

Reunión de Ministros de Asuntos europeos



El 23 de noviembre, los ministros responsables de los asuntos europeos adoptaron unas conclusiones sobre la resiliencia de la Unión, que se debatirán en el Consejo Europeo de los días 16 y 17 de diciembre. Debatieron sobre las relaciones de la UE con África, el aumento de los precios de la energía y la situación de las negociaciones de ampliación con los Balcanes Occidentales. También hicieron un balance de las conversaciones con el Reino Unido sobre el Protocolo de Irlanda del Norte... [Leer más](#)

Reunión de Ministros de Investigación



El 26 de noviembre, los ministros se pusieron de acuerdo sobre la agenda de aplicación del Programa Europeo de Investigación ERR. Además, los ministros aprobaron las conclusiones sobre "Espacio para todos", que fomentan la participación de todos los actores del sector, incluidas las pequeñas y medianas empresas. Hicieron hincapié en el uso sostenible del espacio y en que se mantenga la paz... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Diplomacia :

Cumbre Asia-Europa, reuniones con Nepal y los países de Asia central



Con motivo de la Cumbre Asia-Europa de los días 25 y 26 de noviembre, los dirigentes recordaron la importancia de la asociación y de la paz y la seguridad en ambos continentes. En cuanto a la situación en Afganistán, señalaron la importancia del papel de la comunidad internacional para mantener la estabilidad en la región. En la reunión ministerial con los países de Asia Central, celebrada el 22 de noviembre en Dushanbe, los participantes confirmaron su voluntad de reforzar la cooperación para abordar los problemas relacionados con la evolución de Afganistán y apoyar una recuperación ecológica y sostenible de la pandemia... [Leer más](#)

[Otro enlace](#) | [Otro enlace](#)

Tensión con el Reino Unido sobre emigración



Tras la muerte de 27 inmigrantes que intentaban cruzar el Canal de la Mancha hacia el Reino Unido el 24 de noviembre, los ministros de Interior francés, alemán, belga y holandés, así como el comisario europeo de Interior y representantes de Frontex y Europol, se reunieron en Calais el 28 de noviembre. Acordaron aumentar la cooperación policial contra las redes de contrabando y trabajar en la reforma del asilo y la cooperación con los países de origen. El ministro británico no asistió a la reunión, después de que el primer ministro Boris Johnson pidiera en una carta pública a Francia que accediera a organizar patrullas conjuntas y a acoger a los inmigrantes que llegaran al Reino Unido... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Tribunal de Justicia :

No se suspende el levantamiento de la inmunidad de los independentistas catalanes



El 26 de noviembre, el vicepresidente del Tribunal de Primera Instancia Europeo rechazó un nuevo suplicatorio de suspensión del levantamiento de la inmunidad de los eurodiputados Carles Puigdemont, Antoni Comin y Clara Ponsati. Consideró que los tres independentistas catalanes no estaban expuestos a un riesgo de daño grave e irreparable, ya que siguen beneficiándose de su inmunidad cuando se desplazan para asistir a las reuniones del Parlamento... [Leer más](#)

Alemania :

Contrato de coalición entre el SPD, los Verdes y el FDP



El Partido Socialdemócrata (SPD), los Verdes y el Partido Liberal Democrático (FDP) presentaron el 24 de noviembre su acuerdo de coalición para gobernar Alemania durante los próximos 4 años. El texto de 177 páginas se centra en la cooperación europea, la inversión, la revisión del sistema social y la transición ecológica. Olaf Scholz (SPD) será canciller, Annalena Baerbock (Verdes) ministra de Asuntos Exteriores y Christian Lindner (FDP) ministro de Finanzas. El acuerdo debe ser aceptado ahora por cada una de las partes antes de una votación en el Bundestag a principios de diciembre. La Fundación ha publicado un análisis de este acuerdo para entender lo que está en juego para Alemania y para Europa... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Croacia :

Partenariado estratégico con Francia



Durante una visita oficial a Zagreb los días 24 y 25 de noviembre, el presidente francés, Emmanuel Macron, y el primer ministro croata, Andrej Plenkovic, firmaron una asociación estratégica que refuerza su cooperación en ámbitos como la educación, la economía y la necesidad de garantizar la estabilidad y la prosperidad en el sureste de Europa. Los dos países también firmaron un acuerdo para la entrega de 12 aviones Rafale... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Estonia :

Encuentro con la Primera Ministro estonia



El presidente francés Emmanuel Macron recibió el 24 de noviembre a la primera ministra estonia Kaja Kallas. Discutieron la situación en la frontera polaco-bielorrusa y en Ucrania. También debatieron sobre el compromiso europeo en el Sahel para luchar contra el terrorismo, el desarrollo de una defensa europea, el cambio climático y la regulación digital... [Leer más](#)

Francia :

Entrevista con el Papa



El presidente francés Emmanuel Macron se reunió con el papa Francisco en el Vaticano el 26 de noviembre. Discutieron largamente temas del "mundo en crisis" como el clima, la gestión de las vacunas y la crisis del Líbano... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Italia :

Tratado de Quirinal para una cooperación reforzada con Francia



El 26 de noviembre, el presidente del Consejo italiano, Mario Draghi, y el presidente francés, Emmanuel Macron, firmaron en Roma, en presencia del presidente italiano Sergio Mattarella, el Tratado de Quirinal sobre cooperación reforzada entre ambos países. El tratado tiene tres objetivos específicos: trabajar juntos en la escena europea, acercar la sociedad civil de ambos países y establecer directrices estratégicas comunes... [Leer más](#)

[Otro enlace](#) | [Otro enlace](#)

República Checa :

Petr Fiala nombrado Primer Ministro

Petr Fiala, líder del Partido Cívico Democrático (ODS), fue nombrado Primer Ministro por el Presidente checo Milos Zeman el 28 de noviembre. Encabezará un gobierno de



coalición entre su partido y la Unión Demócrata Cristiana-Partido del Pueblo (KDU-ČSL), TOP 09, el Partido Pirata, los Alcaldes y los Independientes (STAN), que se espera que incluya 18 ministros... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Rumanía :

Investidura de Nicolae Ciuca como Primer Ministro



El 25 de noviembre, el Parlamento rumano tomó posesión del nuevo gobierno dirigido por Nicolae Ciuca, del Partido Nacional Liberal (PNL). La coalición compuesta por el PNL, el Partido Socialdemócrata (PSD) y la Unión Democrática de Húngaros en Rumanía está compuesta por 21 ministros, de los cuales una mujer... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Suecia :

Magdalena Andersson elegida de nuevo Primera Ministra



La socialdemócrata Magdalena Andersson fue elegida Primera Ministra por el Parlamento sueco el 29 de noviembre. Logró 101 votos, contra 173 y 75 abstenciones. Sólo su partido y un independiente votaron por ella, pero se necesitaba una mayoría absoluta de 175 diputados para evitar su elección. Andersson fue elegida por primera vez el 24 de noviembre, pero quedó en minoría unas horas después en una votación sobre el presupuesto... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Islandia :

Nuevo gobierno de Katrín Jakobsdóttir



La primera ministra saliente, Katrin Jakobsdottir, fue reelegida como jefa de gobierno en Islandia el 28 de noviembre. Este gobierno de coalición, entre su partido verde-izquierda, el Partido de la Independencia y el Partido del Progreso, incluye 12 ministros, 5 de los cuales son mujeres... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Suiza :

Aprobada la ley Covid por referéndum



En una votación celebrada el 28 de noviembre, el 62% de los suizos aprobó la Ley Covid, que prevé la introducción de un pase sanitario en restaurantes, cines y locales culturales. La votación estuvo marcada por una alta participación... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Consejo de Europa :

¿Por qué es importante enseñar Historia?



El Observatorio del Consejo de Europa sobre la Enseñanza de Historia en Europa organiza su conferencia anual los días 2 y 3 de diciembre en Estrasburgo y en línea. La conferencia contará con la participación de agentes locales, como autoridades locales, escuelas, institutos y museos. El Observatorio está presidido por Alain Lamassoure, Presidente del Comité Científico de la Fundación, que ha publicado recientemente un estudio sobre el tema... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Recomendación sobre la violencia digital contra mujeres y niñas



Con motivo del Día Internacional de la ONU para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, que se celebra el 25 de noviembre, el Grupo de Expertos del Consejo de Europa para combatir la violencia contra las mujeres y la violencia doméstica (GREVIO) ha puesto de manifiesto las lagunas del Convenio de Estambul en relación con la violencia cometida usando la tecnología. Pide que se revise la legislación para incluir la dimensión digital y acabar con la violencia contra las mujeres, también en línea... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Informes del GRECO sobre Suecia y Dinamarca



El Grupo de Estados contra la Corrupción (GRECO) publicó el 24 de noviembre un informe en el que evalúa los avances de Suecia en la prevención de la corrupción de parlamentarios, jueces y fiscales, y otro similar sobre Dinamarca el 25 de noviembre... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

TEDH :

Turquía condenada por la detención arbitraria de 427 magistrados



El Tribunal Europeo de Derechos Humanos (TEDH) condenó el 23 de noviembre a Turquía por la detención que considera arbitraria de 427 jueces tras el fallido golpe de Estado de julio de 2016... [Leer más](#)

Estudios/Informes :

Informes sobre las inversiones extranjeras y el control de las exportaciones



La Comisión publicó el 23 de noviembre dos informes sobre la inversión extranjera en la UE y el control de las exportaciones al extranjero. El primer informe destaca la eficacia del nuevo marco de control de las inversiones extranjeras que entró en vigor en octubre de 2020. El nuevo reglamento, que entró en vigor en septiembre, pretende reforzar el control de las tecnologías de doble uso, incluidas las herramientas de cibervigilancia... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Cultura :

La vida cotidiana vista por los maestros holandeses



Hasta el 27 de marzo de 2022, la Kunsthalle de Hamburgo presenta una exposición titulada "La vida cotidiana vista por los maestros holandeses", que reúne 150 cuadros de pintores holandeses del siglo XVII que representan la sociedad holandesa de la época... [Leer más](#)

Exposición Magritte en Lieja



Hasta el 6 de marzo de 2022, el Museo de la Boverie de Lieja ofrece a los visitantes la posibilidad de adentrarse en el espíritu del surrealismo a través de la exposición Inside Magritte, una experiencia inmersiva diseñada para despertar todos los sentidos a través de una original presentación de las obras emblemáticas del pintor belga René Magritte... [Leer más](#)

Exposición Klimt en Roma



El Museo de Roma dedica una exposición a Gustav Klimt hasta el 27 de marzo de 2022, destacando su papel como cofundador de la revolución artística y cultural vienesa y examinando su relación con Italia. Se exponen 200 obras, entre pinturas, dibujos, carteles de época y esculturas de Klimt y de los artistas de su entorno... [Leer más](#)

Exposición Gaudí en Barcelona



El Museo Nacional de Arte de Cataluña dedica una exposición al arquitecto Antoni Gaudí hasta el 6 de marzo de 2022. Más de 650 piezas se exponen como si fuera su estudio. La exposición se presentará en el Museo de Orsay de París en primavera de 2022... [Leer más](#)

Los viajes de Durero



Hasta el 27 de febrero de 2022, la National Gallery de Londres dedica una exposición al pintor renacentista alemán Alberto Durero. Pinturas, dibujos y fotografías muestran cómo los viajes del artista dieron lugar a un intercambio de ideas con artistas renacentistas holandeses e italianos... [Leer más](#)

Festival de las Luces en Amsterdam



El Festival de las Luces de Ámsterdam se celebra del 2 de diciembre al 23 de enero de 2022, con iluminaciones del centro de la ciudad y diversas obras de arte lumínicas... [Leer más](#)

Bienal de París

Hasta el 5 de diciembre, el Grand Palais efímero de París acoge la 32ª edición de la Bienal. La feria internacional de arte reúne a más de sesenta participantes de galerías y grandes marchantes de arte, antigüedades y diseño, así como casas de alta costura (joyeros y relojeros) de todo el mundo... [Leer más](#)



Bicentenario Napoleón :

Apoteosis de Napoleón



El 2 de diciembre, aniversario de la coronación de Napoleón y de la batalla de Austerlitz, la Cathédrale Saint-Louis des Invalides acogerá un concierto titulado "Apothéose de Napoléon", organizado en colaboración con la Fondation Napoléon, con el Coro de l'Armée française y la orquesta sinfónica de la Garde républicaine... [Leer más](#)

L´Aiglon



Del 3 al 5 de diciembre, el teatro André Malraux de Rueil-Malmaison ofrece una representación de L'Aiglon, obra de Edmond Rostand en 6 actos. Dirigida por Maryse Estier, la obra narra los dos últimos años del hijo de Napoleón, que se crió en Austria y murió a los 21 años... [Leer más](#)

El Tambor de la Moskova, premio Wolinski del Comic 2021 del "Point"



El escritor y dibujante belga Simon Spruyt ha sido galardonado con el Premio Wolinski de Cómic 2021 por el semanario Le Point por su álbum Le Tambour de la Moskova (El tambor de la Moskva), inspirado en un episodio de la novela de León Tolstoi "Guerra y Paz", sobre la campaña de Rusia... [Leer más](#)

Agenda :



30 de noviembre de 2021

Bruselas

Consejo Educación, juventud, cultura y deporte



2 de diciembre de 2021

Estrasburgo

Ceremonia de homenaje a Valéry Giscard d´Estaing en el Parlamento europeo



2-3 de diciembre de 2021

Bruselas

Consejo Transportes, telecomunicaciones y energía



6-7 de diciembre de 2021

Bruselas

Consejo empleo, política social, sanidad y consumidores

La Carta también está disponible en las siguientes versiones:



Me gusta la Carta de la Fundación Robert Schuman

Los redactores de la Carta :

Stefanie Buzmaniuk, Helen Levy ;
Emilie Malivert, Lucie Mielle, Florian Pileyre, Ana Pasturel

Redactor jefe : Eric Maurice
Directora de la publicación : Pascale Joannin
N° ISSN : 2729-6482

Contacto / sugerencias
info@robert-schuman.eu

La Fundación Robert Schuman, fundada en 1991 y reconocida de utilidad pública es el principal centro de investigación francés sobre Europa. Realiza estudios sobre la Unión Europea y sus políticas y se encarga de promover el contenido en Francia, en Europa y en el extranjero. La Fundación provoca, enriquece y estimula el debate europeo con sus investigaciones, publicaciones y organizando conferencias. La Fundación la preside Jean Dominique Giuliani.

Si no desea seguir recibiendo nuestras cartas haga {LINK}